

Café des Langues 2018 / 2019

La Commission Consultative d'Intégration organise une première édition du Café des Langues.

Promouvoir les échanges, réunir autour d'une langue commune et en améliorer la pratique constituent les principaux objectifs de cette initiative.

Les adultes de toutes les nationalités forment le public cible.

Les personnes intéressées doivent remplir le formulaire de pré-inscription sur le site www.dragnsurvey.com/survey/r/da2a96b. Aucune participation n'est demandée. Les consommations personnelles restent toutefois à la charge de chaque participant.

Les informations pratiques (date, lieu et heure) seront communiquées prochainement sur cette page et par courriel pour les personnes ayant rempli le formulaire de pré-inscription.

Pour tout renseignement supplémentaire, veuillez-vous adresser à Christine Greis au numéro 300 171 33.

Café des Langues 2018 / 2019

The Consultative Commission on Integration is organizing its first edition of the Café des Langues.

The main objectives of this initiative are to promote exchanges and to build communication using common language while improving language skills.

The target audience of this initiative is adults of all nationalities.

Interested persons shall complete the pre-registration form on the website www.dragnsurvey.com/survey/r/da2a96b. No participation fee is required. Personal expenses during meetings remain within responsibility of each participant.

The practical information (date, place and time) will be published soon on this webpage and communicated via mail to all interested persons, who expressed interest via completing the pre-registration form.

For any additional information, please contact Christine Greis at the following number: 300 171 33.